



850 Jahre

„Wort halten - Das Geheimnis von Loccum“ – Ein Kindermusical zum Klosterjubiläum

Lübecker Studenten schreiben Musical für Kinder und Jugendliche in Loccum

LOCCUM: Unter dem Motto „Wort halten“ steht in diesem Jahr nicht nur das 850. Jubiläum des Klosters Loccum, sondern auch ein zu diesem Anlass komponiertes Kindermusical. Acht Studierende der Musikhochschule Lübeck haben sich zum Ziel gesetzt, das Programm des Jubiläumsjahres mit einem ganz besonderen Beitrag zu bereichern. Eigens für die Mitglieder der Kinder- und Jugendchöre der Gemeinden Rehburg-Loccum und Stolzenau entstand das Musical „Das Geheimnis von Loccum – ein Kloster-Musical“. Zahlreiche Songs mit „Ohrwurmpotenzial“ und eine spannende Geschichte über Mut und Freundschaft.

Unterstützt wurden die Studierenden in ihrer Arbeit von Musical-Texter Wolfgang Adenberg und Bernd Ruf, Professor für Populärmusik an der Lübecker Musikhochschule. „Das Geheimnis von Loccum“ ist nach „Anna Margaretha – Das Buxtehudemusical“ bereits das zweite Musical, welches Lübecker Studierende selbst schreiben, texten und komponieren.

Vor seiner Lehrtätigkeit dirigierte Bernd Ruf verschiedene Musicalproduktionen wie „Miss Saigon“, „Les Miserables“ und „König der Löwen“. Adenberg ist Autor der Bühnenfassung von Cornelia Funkes „Herr der Diebe“ und Übersetzer zahlreicher Musicals wie „Starlight Express“ und dem derzeit in Hamburg laufenden „Rocky“.

Seit über einem Jahr arbeitet das Team an Text, Musik und szenischer Umsetzung, große Teile des Musicals entstanden dabei direkt im Kloster. Die Studierenden und die Loccumer Kinder und Jugendlichen lernten sich dabei kennen, so dass die Rollen den Darstellern direkt auf den Leib geschrieben werden konnten.

Mitglieder der Kinder- und Jugendchöre von Stiftskantor Michael Merkel und Kreiskantor André Hummel werden an fünf Terminen auf der Bühne zu erleben sein. Begleitet werden sie dabei von Musikern der Lübecker Musikhochschule. Die musikalische Bandbreite des Musicals reicht von typischen Popsongs über mittelalterlich angehauchten Rock bis hin zu Rap.

„Das Geheimnis von Loccum“ ist die vierte Kindermusical-Produktion in Rehburg-Loccum. In den letzten Jahren wurden bereits sehr erfolgreich die Musicals „König David“, „Die Schrift an der Wand“ und „Es ist vollbracht“ aufgeführt.

Die Proben für die Aufführungen im Mai laufen mittlerweile auf Hochtouren. Besonders freuen sich alle Beteiligten, dass die Aufführungen in der neu restaurierten Kirche des Klosters stattfinden können und sich viele Eltern der Gemeinden bereit erklärt haben, bei der Umsetzung des Projekts, wie zum Beispiel dem Bau der Kulissen, zu helfen.

In „Das Geheimnis von Loccum“ kämpfen vier Freunde für den Erhalt ihres Bauernhofes. Hochspannung ist garantiert, wenn sich die vier auf eine Schatzsuche durch die Geschichte des Klosters begeben. Wird es ihnen gelingen, den Hof zu retten? Und was hat Metzger Messerspitz mit alledem zu tun?

Premiere ist am **24. Mai um 19 Uhr**, weitere Vorstellungen am **25. Mai um 13.30 und 17.30 Uhr** sowie am **26. Mai um 11.30 und 16 Uhr**. Weitere Informationen und Kartenbestellungen über die Internetseite des Kloster Loccum www.klosterloccum2013.de.





Wort halten

KLOSTER LOCCUM
1163-2013

850 Jahre

Ansprechpartnerin für Rückfragen:
Maxie v. Neumann-Cosel
Tel.: 0176 2378 3284
Mail: maxieneumanncosel@googlemail.de

Einladung zur Text- und Bildberichterstattung:

Vertreterinnen und Vertreter der Presse sind zu den Proben und Aufführungen herzlich eingeladen. Diese stehen für Interviews, Dreharbeiten oder Fotoaufnahmen jederzeit offen.

